
РСОО «ФЕДЕРАЦИЯ ГРЕБЛИ НА БАЙДАРКАХ И КАНОЭ ГОРОДА МОСКВЫ» 

 

П Р О Т О К О Л  № 2 / 2 0 1 7  

Заседания Президиума 
Региональной спортивной общественной организации 

" ФЕДЕРАЦИЯ ГРЕБЛИ НА БАЙДАРКАХ И КАНОЭ города МОСКВЫ" 
(далее по тексту «Федерация») 

Дата и время проведения: 15 февраля 2017 года 11:00 
Место проведения:    гребной канал «Крылатское» 

Присутствуют: 
 ФИО Статус Присутствие 

(1)   
 

Мордвин Н.Ю. 
Президент Федерации  присутствует 

(2)   
 

Молодоженов В.В. 
Председатель президиума присутствует 

(3)   Сабирзьянов Н.К. 
Член Президиума, заместитель предсе-

дателя президиума 
присутствует 

(4)   Щербакова Е.В. 
Член Президиума,  

секретарь президиума 
отсутствует 

(5)   Степанов В.В. 
Член Президиума, председатель тре-

нерского совета 
присутствует 

(6)   
 

Силенков В.А. 
Член Президиума присутствует 

(7)   
 

Виноградов А.А. 
Член Президиума присутствует 

Из 7-ми избранных членов Президиума Федерации на заседании присутствуют 6 
членов Президиума, что составляет 85% избранных членов Президиума. Кворум име-
ется. 

Присутствуют: Мизонова О.В. - директор СШОР по гребле МГФСО; 

                                Костин А.П. - тренер ГБУ «ФСО «Юность Москвы» Москомспорта; 

                                Усмаев А.И. - тренер ГБУ ЦСП «Крылацкое» Москомспорта; 

                                Абахин А.М.  
Председатель - Молодоженов В.В. 
Секретарь – Мизонова О.В.  

Повестка дня: 

 

(1)  
Согласование списка спортсменов для участия в трениро-
вочных мероприятиях по подготовке к VIII летней Спарта-
киаде учащихся России 2017 года. 

Степанов В.В. 

(2)  
Рассмотрение заявления председателя тренерского совета 
федерации Степанова В.В. 

Мордвин Н.Ю. 

(3)  
Информация об организации и проведении всероссийских 
соревнований по гребле и каноэ на призы Агеева А.А. и 
олимпийских чемпионов Постригая Ю. и Дьяченко А. 

Мордвин Н.Ю. 

 
 
Молодоженов В.В. внес предложение об утверждении повестки дня 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 6; «ПРОТИВ» - НЕТ; «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - НЕТ. 

Повестку дня принять единогласно. 
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Принятые решения: 
По 1-му вопросу (согласование списка спортсменов для участия в тренировочных мероприятиях по под-

готовке к VIII летней Спартакиаде учащихся России 2017 года) 

Слушали: Степанова В.В. - председателя тренерского совета Федерации. 

Решили: согласовать список спортсменов и ответственных тренеров для участия в трениро-

вочном мероприятии по подготовке к VIII летней Спартакиаде учащихся России с 23 марта 

по 5 апреля в городе Тимашевске, Краснодарского края. (на основании протокола заседания 

тренерского совета от 08.02.2017 года.) 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 6; «ПРОТИВ» - нет; «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет

 
По 2-му вопросу (рассмотрение заявления председателя тренерского совета федера-
ции Степанова В.В. ) 

Слушали: Мордвина Н.Ю. – в адрес Президента Федерации поступило заявление от предсе-

дателя тренерского совета Степанова В.В. с просьбой  освободить его от занимаемой долж-

ности по состоянию здоровья.  

Решили: освободить Степанова В.В. от занимаемой должности Председателя тренерского 

совета Федерации. 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 4; «ПРОТИВ» - 1; «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 1. 
Решили: до 1 марта 2017 представить для рассмотрения Президиуму Федерации кан-
дидатуру на должность Председателя тренерского совета Федерации. 
Слушали: Мордина Н.Ю. – об итогах опроса тренерского состава Федерации об оценке 
работы председателя тренерского совета Степанова В.В. (поручение президиума от 
17.01.2017 пр. №1) 
На основании опроса тренеров спортивной организации Федерации (за исключением 
ДЮСШ «Хлебниково»). 
Оценка: удовл. – 16 человек; неудовл. – 18 человек. 
Предложены на должность председателя  тренерского совета Сираев А.Г., Мордвин 
Н.Ю. и Виноградов А.А. 
Решили: информацию принять к сведению.    

 
По 3-му вопросу (информация об организации и проведении всероссийских соревнований 
по гребле и каноэ на призы Агеева А.А. и олимпийских чемпионов Постригая Ю. и Дьяченко 
А.) 
Слушали: Мордвина Н.Ю. – окончательный календарь спортивных мероприятий на осенний 

период не утвержден, сроки проведения мероприятия будут согласованы после утверждения. 

 

Решили: информацию принять к сведению. 

 

 
В подтверждение вышеизложенного Председатель и Секретарь заседания подписали 
настоящий Протокол. 
 
 Председатель заседания 

Председатель Президиума Молодоженов В.В. 
 

______________________/подпись/ 

 Секретарь заседания 
Секретарь Федерации Щербакова Е.В. 

 
______________________/подпись/ 

 
М.П. 

 


